Gospel Singers haben Zulauf

Berg neuer Vorsitzender

Eberbach. (me) Führungswechsel bei den Riverside Gospel Singers: Neuer Vorsitzender des Chors ist Friedhelm Berg. Der bisherige Vorsitzende Stefan Pahl hatte sich nach sechs Jahren Amtszeit aus beruflichen Gründen nicht mehr für das Amt des Vorsitzenden zur Verfügung gestellt. Stellvertretende Vorsitzenden bleibt Barbara Kimpel gewählt. Die Kasse führt weiterhin Marianne Rebscher. Schriftführerin ist Waltraud Dollinger. Als Beisitzer fungieren Diethild Reibel, Willi Rebscher, Marion Berg, Ute Böhm und Monika Sigmund.

Laut Kassiererin Marianne Rebscher nahm die Mitgliederzahl im Vorjahr eine erfreuliche Entwicklung: Durch zahlreiche Neumitglieder, vor allem Männerstimmen, wuchs der Chor auf 80 Mitglieder. Chorleiter Carsten Best lobte die familiäre Stimmung innerhalb des Chors, die in der Zusammenarbeit mit ihm und den Konzerten spürbar sei. Zu den Höhepunkten 2015 zählte Pahl den Gospelworkshop mit Helmut Jost und Ruthild Wilson und die begeistert angenommenen Weihnachtskonzerte in Eberbach und Hirschhorn. 2016 will der Chor wieder bei Hochzeiten, zum Gospelday und am Apfeltag auftreten. Höhepunkt soll ein Freundschaftskonzert mit dem niederländischen Chor Synoidos-Koor Ende Mai werden. Passend dazu führt der diesjährige Ausflug die Sänger nach Amsterdam. Den Abschluss bildet das Weihnachtskonzert am vierten Advent in der Michaelskirche in Eberbach.